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Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, en relación a las 

afectaciones sufridas por el pasado sismo de magnitud 7.1, a las viviendas 

del Fraccionamiento Conjunto Pedregal de Cantaluna, en el municipio de 

Acapulco de Juárez, Guerrero. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Joaquín Badillo Escamilla, 

sobre el mismo tema. 

 

El diputado Joaquín Badillo 

Escamilla: 

 

Muchas gracias, presidenta. 

 

Con el permiso de mis compañeros y 

del Pleno. 

 

Quisiera hacer una reflexión y sobre 

todo porque están aquí nuestros 

paisanos a quienes les envío un 

cordial saludo, quien se ha hecho 

público y mediático la afectación que 

han tenido. 

 

Nuestra solidaridad no solamente de 

su amigo Jacko, sino de todos los 

aquí presentes seguramente porque 

el haber perdido su patrimonio y 

seguramente porque conocemos bien 

la zona poniente no tienen agua, 

¿cierto o falso?, no tienen agua y 

esto es una constante con sismo o 

sin él, por eso que bueno que vengan 

y que bueno que escuchen, que 

bueno que vean quienes 

verdaderamente estamos 

preocupados por atenderlos no con 

sismos, no a lo mejor porque los 

hayan traído en alguna camioneta y 

les hayan pagado para que vieran 
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que suban su punto de acuerdo pero 

para que vean algo. 

 

Aquí en esta Tribuna prácticamente al 

otro día del sismo yo difiero con mi 

compañero Ociel porque cinco mil o 

diez mil pesos para gente que 

necesita mucho que lo perdieron todo 

que no tienen ni donde dormir y que 

ahorita hay aguas, díganme si no les 

servirían cinco mil o diez mil pesos 

ahorita, una cosa es, que hagamos 

responsables a quienes 

arbitrariamente hicieron un conjunto 

residencial mal hecho, y que hoy 

estamos aquí para poder 

responsabilizar como dice mi 

compañero Marco Tulio a quienes no 

hayan hecho bien las cosas, a 

quienes hoy los hayan perjudicado 

con todo su patrimonio, por eso aquí 

en un programa emergente de 

vivienda, porque Acapulco y Guerrero 

no sólo es el Fraccionamiento de 

Cantaluna de donde ustedes viven, 

están los bienes comunales, están la 

Ruta del Sol la gente allá vive en 

adobe y aquí se pidió que hubiera por 

lo menos siete mil pesos para esas 

familias de 1,992 ya censos que se 

tenían de protección civil, podían 

comprar una tonelada de cemento y 

lámina galvanizada y vivirían hoy 

siguen durmiendo en la calle. 

 

Qué bueno que veamos un contexto 

general de lo que aquí sucede, que 

quede bien claro que aquí estamos 

levantando la voz por ustedes y que 

los programas de operación del 

gobierno federal están próximos a 

llegar, mis compañeros y su servidor 

están atentos y con el delegado Iván 

Hernández para que próximamente 

salgan, porque no hay y deben de 

saber que no hay dinero que alcance, 

ya se comentó aquí los 

ayuntamientos están por entregar y 

no tienen recurso, incluso el gobierno 

del Estado y aquí quiero decirles que 

no dejaremos de insistir para que 

haya apoyos inmediatos, no 

demagogia, no política barata, no 

politiquería, no querer ganar votos o 

estar viendo en la próxima elección 

para ganarme el cariño de la gente 

que hoy sufre, no, que sea real y 

cierro diciéndoles nosotros si hemos 

aprendido del presidente de la 

República quienes no han aprendido 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Miércoles 15 septiembre 2021 

 

P
ág

in
a3

 
     Primer Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

la diplomacia son quienes no han 

atendido, quien ha marcado la 

directriz en este gobierno del Estado. 

 

El gobernador se ha conducido 

siempre con alta diplomacia y 

respeto, nosotros si aprendimos tanto 

del gobernador Astudillo como de 

nuestro presidente Andrés Manuel 

López Obrador. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


